

DIARIO DE

BARCELONA.

Del lunes 17 de



octubre de 1814.

Santa Hedwigis viuda.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Miguel del Puerto : se expone el Santísimo á las siete de la mañana , y se reserva á las cinco de la tarde.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Higr.	Vientos y Atmósfera.
15 11 noche.	14 gr. 2	28 p.	1.8	87 S. O. nubes.
16 6 mañana.	13 8	28		84 Idem.
id. 2 tarde.	15 8	28	9	80 N. F. idem.

DINAMARCA.

Altona 9 de setiembre.

El dia 4 salió S. M. de Copenhague para trasladarse al congreso de Viena , y anoche tuvimos la satisfaccion de verlo entrar en esta ciudad. Una guardia rusa se habia adelantado á esperar á S. M. hasta donde el camino de Holstein á Altona entra en el territorio de Hamburgo , y á las puertas de la ciudad le esperaban el presidente Blucher , la guardia cívica á caballo , los burgo-maestres , el senado , el clero , todas las autoridades , el general en xefe del ejército polaco , y el conde Bennigsen con su estado mayor. El pueblo , enagenado de gozo por disfrutar de la presencia de su Soberano , y no contento con aclamarlo con repetidos vivas , quitó los caballos del coche en que iba S. M. , y lo conduxo hasta el palacio de Rainville , en donde se alojó. Toda la ciudad estaba ricamente adornada é iluminada.

Esta mañana á las siete S. M. ha pasado revista á nuestra bizarra guardia cívica ; ha visitado el gimnasio , la casa de la ciudad , la de la moneda y otros establecimientos públicos. En seguida , habiéndose retirado á su palacio , admitió á su audiencia á los oficiales rusos y polacos , á los diputados de Hamburgo , á

la administracion central de la sociedad patriótica y á varios particulares.

Mañana saldrá de aquí S. M. á dormir á Luneburgo , desde donde continuará su viage á Viena por Magdeburgo , Leipsick, Dresde y Praga.

Escriben de Copenhague que mañana debe salir la reyna de Frederiesberg para trasladarse al palacio de invierno ; que esperaban de dia en dia que llegase allí el príncipe Cristiano , y que el coronel Bocker estaba encargado de entablar de nuevo las relaciones comerciales entre la Noruega y Dinamarca. De contado la navegacion está ya entablada sin restriccion ninguna.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO AL PÚBLICO.

Por el Secretario de la Real Junta de Comercio se ha pasado al Rdo. Prior del convento de Agustinos descalzos , el oficio que dice así:

„Ha sido muy grata á la Real Junta de Comercio la expresion atenta , que admite , y que se ha servido hacerla la muy recomendable comunidad de Padres Agustinos descalzos de esta ciudad del Quadro de Jesus , obra del célebre Piombo ; y en justa manifestacion de su aprecio y reconocimiento , ha tenido á bien providenciar que se le coloque en su galería , con noticia en él de este acto ilustrado y generoso de la Comunidad , á la que se pasará la copia mas aproximada al original que pueda sacarse , y para cuya inteligencia lo participo á Vmd. de acuerdo de la Junta. Barcelona 15 de octubre de 1814. = *Antonio Buena-ventura Cassó.*

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Denia y Alfaques en 16 dias , el patron Benito Biscafé mallorquin , laud el Angel de la Guarda , con algarrobas y pasas de su cuenta. = De Valencia y Tarragona en 21 dias , el patron Pedro Culbi , valenciano , laud la Virgen de la Buena Guia , con melones de su cuenta. = De la Habana y Tarragona en 98 dias el capitan Juan Guasch y Miró , catalan , bergantin el Sereno , con azúcar y café á varios. = De la Habana , Málaga y Tarragona en 98 dias , el capitan Juan Bautista Suris , catalan , polacera la Concepcion , con azúcar , café y palo á varios. = De Liorna y Tarragona en 32 dias , el capitan Guillermo Piets , ingles

polacra Veloz , con duelas al Sr. Frimon. = De Venicarló y Castellon en 5 dias , el patron Joseph Miralles , valenciano, laud la Virgen del Carmen , con algarrobas de su cuenta. = De Vinaroz en 2 dias , el patron Antonio Benasco , valenciano, laud las Almas , con algarrobas de su cuenta.

Avisos. Si alguno necesita un maestro para instruir y cuidar de sus hijos , podrá conferirse con el Dr. Estéban Serratacá, presbítero , que vive en la plaza del Oli , en el primer piso de la casa del Cos Precios , quien le dará noticia de un sugeto de las circunstancias para el desempeño del indicado encargo.

Un matrimonio de buenas circunstancias , que vive en la calle del Buen-Successo , esquina á la de las Sitges , tercer piso , desea encontrar un señor ó dos para cuidarlos , darles de comer y habitar en la misma casa con ellos.

Ventas. Se halla de venta una casa perteneciente al difunto Juan Ferran , mediero de esta ciudad , sita en la calle del Regomir , núm. 11 , que contiene un horno y cinco pisos : el que quiera entender en la compra de ella podrá conferirse con el señor Antonio Corretjer, boticario, que vive en la plaza del *Correu vell*.

El sastre delante del boticario de la plaza de la Cocurulla, tiene para vender la coleccion de tablas de Mendoza , la trigonometría Logaritmica de Campos , un tomo tratado de maniobra de Zuluaga , un tomo tratado de artillería , un tomo derrotero por D. Vicente Tofiño , 3.º y 4.º tomo de náutica por Ciscar , &c., todo á precio equitativo.

Quien quisiere comprar una imágen de la Virgen de la Soledad , ó sea la Santa Espina , que tiene de alto 7 palmos mas que ménos , y otra de 5 palmos de Santa Maria Magdalena , puede acudir á la calle den Boquer , núm. 26 , al primer piso , que se darán á un precio cómodo.

Retorno. En la Fontana de Oro hay una tartana de retorno para Perpiñan.

Alquileres. En la baxada de los Leones , núm. 38 , hay una casa entera para alquilar , para un señor comerciante ó médico, bastante capaz para mucha familia se alquilará junto ó separado primero y segundo piso para uno solo , y el tercero para otro, un grande obrador muy claro con habitacion al lado , con todo lo necesario : á quien acomode acudirá al cordonero de la plaza Ramon Solá , que tiene las llaves y dirá el dueño.

En los Escudellers , núm. 43 , hay un segundo piso con dos

balcones para alquilar , y un quarto piso tambien : en la tienda de la misma casa darán razon.

En la plaza de la Trinidad , núm. 3 , hay un tercer piso para alquilar : en la tienda de la misma darán razon.

Pérdidas. Qualquiera que haya encontrado un cachorro perdiguero color roxo , de los llamados vulgarmente *bordenchs* , sirvase llevarlo en casa Pedro Sol , sastre , calle del Bou de la plaza Nueva , que á mas de agradecerlo dará una competente gratificación.

Pasando por la calle del Rech Condal , Borne y sus inmediaciones se perdió una hebilla de plata grabada : quien la haya hallado sirvase llevarla en casa Marquet , confitero , en dicha calle del Rech Condal , cerca el meson del Reo , que se le darán dos pesetas de gratificación.

El 10 del corriente desde la tienda de casa la señora Eulalia Pons , calle de los Escudellers hasta el teatro , se perdió un brazalete de cabellos con sus broches de oro : al que lo haya hallado y tenga la bondad de entregarlo en dicha tienda , á mas de enseñarle el otro igual se le dará una gratificación.

Hallazgo. Quien haya perdido un rosario acuda en casa de D. Ignacio Villavechia , calle den Lladó , núm. 1 , que dando las señas se le entregará.

Servientes. El cordonero que vive en la tienda de casa del Sr. Larrard , informará de una viuda de 27 años de edad , que desea servir de camareta ó cocinera.

El ropavejero de frente los Capuchinos dará razon de una cocinera que desea servir.

Un sugeto diestro en afeytar , sangrar y escribir desearia colocarse en una casa de distincion para servir , ó bien en la de un maestro cirujano para trabajar en su tienda : en el segundo piso, núm. 29 de la calle de los Baños , informarán de dicho sugeto , y de las calidades que le hacen recomendable.

Nodrizas. La comadre que vive frente del Hospital , dará razon de una criatura que buscan ama para criarla.

Teatro. Hoy á las seis se representa la comedia titulada : *lo cierto por lo dudoso ó la Muger firme* , tonadilla , fandango y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Librería.